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图片新闻     日前，Thomas先生和超导理论诺贝尔奖获得
者、美国国家高滋实验室首席科学家Schrieffer博士
为首的美国STI公司一行，由星通信息技术有限公

司王肖蝶总裁等陪同到嘉定上海中科高科技工业园考察卫星无线通讯宽
带接入设备和超导滤波器两个项目的投资环境。
    美国专家这次访华的目的是建立中国的无线通讯基地，计划与中国
科学院和清华大学等单位联手开发超导滤波器等高科技产品，有望带动
中国一批高科技企业的通信设备升级换代。    （本报通讯员）

优化招商环境  强化引资措施

嘉定工业区招商引资工作驶上“快车道”

    今年以来，嘉定工业区认真贯彻
落实区委二届七次全会精神，抓住机
遇，精心实施，进一步加大招商引资力
度。上半年首期开发 区共引进外资
9000万美元，完成年计划的90%，其
中新引进外资项 目9个，投资总额
7000万美元；增资项目3个，增资总
额2000万美元；外资到位资金3800
万美元，名列全区第一；有 10个项目
已开工建设，有5亿美元左右的项目
在洽谈之中；新注册私营集体企业65
家，注册资金5.6亿元，当年新增私
营、集体内资数也位居全区第一，完成
各项税收4481万元；工业项目共批租
土地 110亩，征用土地 86亩，出租厂
房25000平方米，回收土地款2000万
元，招商引资工作呈现出强劲势头。
    他们的具体做法是：
    强化基础设施建设。为进一步增
强嘉定工业区的竞争力和发展后劲，
进一步适应招商引资的需求，自4月
份开始，全面展开了总投资达7亿元
之巨的嘉浏一级公路南块的开发建
设，计划于明年底基本完成3平方公
里“七通一平”的工业地块。在区委、区

府及有关职能部门的支持、配合下，
目前南块“三纵七横”的道路工程进
展顺利。同时，北块部分路段与动迁
户基地的动迁，已签约落实动迁农户
293户。梗浦1.2万平方米动迁房基地
已交付使用；叶城二街坊北块7万平
方米动迁用户工程已经结束；为南块
工业小区动迁配套的叶城三街坊 13
万平方米动迁房基地施工前的各项
手续也已基本完成。与此同时，34号
地块2万平方米标准厂房和31号地
块19000平方米主标准厂房已全部竣
工，诺日士1.2万平方米标准厂房已

进入内装修，中科50000平方主标准
厂房大部分已结构封顶并通过验收。
    加强综合环境整治。一是查源治
污。针对南苑居住区内河道发黑发臭
的现象，排查了污染源，查出造成污
染的直接原因。在对河道进行彻底清
理的同时，对8个污染源已落实责任
单位及责任人进行督促整改。二是规
范物业管理。物业公司以引入
ISO9001质量管理体系为契机，建立
24小时物业报修电话及值班制度，全
面提升了物业管理水平和服务质量。
三是加大植绿护绿力度，美化工业区
环境，上半年共种植绿化9.1万平方
米，小区绿化覆盖率达到35%以上。
    拓宽招商引资渠道。一是加大宣
传力度。在《解放日报》、《文汇报》以
及境外部分报刊的显著位置上不定
期、不间断地连载工业区的有关信
息；进一步加大网上招商力度，不断
更新工业区的网页，滚动报导工业区
最新开发建设情况。二是积极参与招
商会、信息发布会等各种招商活动，
全方位、多角度、深层次地宣传嘉定
工业区。三是举办各类联谊活动，增
进与外来企业的沟通与交流，进一步
做好“以外引外”工作。四是聘请杨福
家、徐至展两位中科院院士为工业区

建设顾问，通过他们的影响力引入一
些高、精、尖项目，推动“以内引外”工
作。五是组织人员分赴江浙、广东等
地及美国、欧洲、日本、台湾等国家和
地区进行“上门招商”和“境外招商”，
进一步扩大了嘉定工业区在海内外
的影响。
    强化招商工作措施。一是加强学
习。组织学习政治理论及经济、科技、
管理、法律等有关知识，并外出考察
外省市和周边地区较为成功的工业
园区，学习借鉴先进经验，进一步统
一思想，明确目标。二是加强领导。一
把手亲自抓、分管领导专门抓，各部
门也齐心协力围绕招商引资这一中
心展开工作，并定期召开例会，通报
招商情况。三是着力提高人员素质。
本着“以人为本”的思想，不断加强招
商队伍建设，在配齐配强工贸发展部
人员、加强学习培训的基础上，通过
人才市场等渠道，引进了一些学历高

且具有一定实际能力的专业人才，充
实招商队伍，提高了招商人员的整体
素质。四是改善服务质量。上半年工
业区招商形势如此之好，与竭诚、优
质的服务密不可分。在具体的项目办
理中，从企业选址、土地规划、厂房建
设、竣工验收到投入生产以及与规
划、建设、消防、安全、环保等部门的
协调，都有专人全程跟踪，随时为外
来企业排扰解难，这种全程服务赢得
了投资者的广泛信任和赞誉。
    面对上半年取得的成绩，工业区
清醒地认识到下半年的工作任务重、
时间紧，他们将认真贯彻区委二届八
次全会的精神，自加压力，永争一流，
以成为全区经济发展及招商引资“领
头羊”为目标，以加大投资开发“南
片”、不断改善形象为抓手，力争超额
完成全年计划指标，为“十五”计划开
好局，起好步。
    （本报通讯员）
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    检验科主任徐锋简介
    徐锋，1989年毕业于上海
第二医科大学医学检验系。1992
年起任检验科副主任，1999年
底晋升副高级职称，现任检验科
主任。同时任中华医学会上海分
会检验专科委员会青年委员，上
海市医学检验界中青年学术联谊
会秘书长、常委，嘉定区医药学会理
事，检验学组组长，曾荣获 “1996年
度嘉定区新长征突击手”称号，
“1999年度嘉定区卫生系统九五期间
科研工作鼓励奖”、 “2000年度上海
市青年岗位能手”称号， “嘉定区十
佳医务青年”等称号。其论文 《血清
D—3羟丁酸测定与在糖尿病酮症酸中

毒中的应用》发表于 《上海医学检验
杂志》1999年第二期， 《酶法测定血
清总二氧化碳的实验评价》作为全国
临床化学与检验医学大会 （1999年5
月）的交流论文，参与了 《实用检验
医学指南》一书的编写工作，现已被’
列入嘉定区卫生系统首批学科带头人
培养计划。

    全自动化学发光免疫分析系统
    嘉定区中心医院最
新引进 Bayer公司生产的
“ACS：180SE全自动化学
发光免疫分析系统”（见
下图）是由微机系统控制
加样、清洗、读数、计算等
整个过程的自动化仪器。
它克服了传统酶联免疫
方法反应时间长、灵敏度

低和放射免疫方法半衰
期短、同位素污染、不能
自动化等缺点。检验报告
三天内可取，大大缩短了
病人等检验报告的时间。
    该设备经过半年的
运行，首先通过了“上
海市核医学质控中心”
的检查，是我区唯一的

“化学发光免疫分析系
统”，检测灵敏度较其
他放免检测提高 1000
倍，极大地提高了我院
在肿瘤标志物、内分泌
激素、甲状腺激素，心
血管疾病、贫血、糖尿
病、传染性疾病等多方
面的检测水平。
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    检验科是临床医疗的重要组
成部门，检验报告的准确性将直接
影响到医疗质量的好坏。为此，嘉
定区中心医院检验科实行了严格
的科学管理，将“室内质量”控制和
“室间质量”控制两手一起抓。例
如：血常规室内“质控品”采用了
低、中、高三个水平的进口“质控
品”进行管理一不同血球计数仪之
间，每天进行一次对照与校准，有
效提高了血常规检测的准确性与
精密度。科室所有检测项目“室内
质量”控制都由专人管理，生化、临
床血液、免疫球蛋白与凝血项目等

实行了“室内质量”控制管理计算
机化，对质控数据每天汇总、统计，
避免失控现象发生，从而更加保证
了各项数据的准确性。
    该科室曾荣获由上海市临床
检验中心颁发的“百次质量调查成
绩优秀奖”，在2000年由上海市临
床检验质量控制中心组织的“室间
质评”活动中，“血液分析仪”与“尿
液分析仪”质评结果获得优秀，“生
化”总评分为96分，“免疫”总评分
为98分，“细菌”总评分为 100分，
所有质评结果都处于全市上游水
平。

    服务 水 平  争 创 一 流

    嘉定区中心医院检
验科力争规范的窗口服
务，热忱为病人提供一
流的服务，在平时的工
作中做到操作认
真细致、严守规
程、语言文明、
热情周到，并严
格执行消毒隔离
制度，实行一人一针、
一管、一筒，杜绝医源
性交叉感染的发生，确
保病人的安康，同时延
长窗口采血时间，对于
不需空腹要
求抽取血样
的病人实行
全天采血，

以减少病人的往返。自
今年7月 1日起，生化
室工作人员在原来周一
至周六进行生化检测的

基础上，增加了周日生
化检测工作，为病人提
供了 “无休息日”的生
化检测。科室还自行设
立检验科服务台，由科

室人员发放各类检验报
告单，理顺检验报告单
发放程序，有效地防止
了检验报告单遗失、搞

错等现象的出现，并且
已实现了：常规静脉血
检验一天内可得到报告，
极大方便了病人，受到
了病家的欢迎和好评。


